

Universidad Nacional de Córdoba 1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Resolución H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2023-00780766- -UNC-ME#FCQ

VISTO:

La solicitud presentada por la Dra. Gabriela T. Pérez, Vicedirectora de ICyTAC, CONICET-UNC, en relación a la "Jornada abierta sobre Alimentación saludable y Soberanía alimentaria" organizada por Icytac, Conicet-UNC, que se llevará a cabo el día 27 de octubre de 2023 en la facultad de Ciencias de Agropecuarias de la UNC.

CONSIDERANDO:

Que dicha Jornada está destinada a Comunidad universitaria y público en general;

Que la universidad pública, en el marco del día mundial de la Alimentación y de la Soberanía Alimentaria, se propone llevar adelante una Jornada para propiciar espacios de debate, donde se reflexione sobre cómo lograr una alimentación saludable en la Argentina, que sea accesible y sostenible para toda la población;

La importancia de mantener y promover una alimentación saludable, que sea amigable, respetuosa e inclusiva, no solo desde un punto de vista nutricional, sino también social y ambiental;

Que la temática propuesta es de interés para nuestra Facultad que cuenta con docentes e investigadores/as que dictan asignaturas de grado y cursos de posgrado y desarrollan proyectos de investigación relacionados a alimentos;

Lo aconsejado por la Comisión Especial de Ciencia y Tecnología de la Facultad (COMECyT), y la Comisión de Vigilancia y Reglamento de esta Facultad;

Las opiniones vertidas en la sesión del consejo;

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUIMICAS

RESUELVE:

Artículo 1º: Declarar de interés institucional a la Jornada Abierta sobre Alimentación Saludable y Soberanía Alimentaria organizada por Icytac, Conicet-UNC que se llevará a cabo el día 27 de octubre de 2023 en la Facultad de Ciencias de Agropecuarias de la UNC.

Artículo 2°: Protocolícese. Inclúyase en el Digesto Electrónico de la UNC. Comuníquese y archívese.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICAS, EL DOCE DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS.